



5 Pièces

109 m²

Réf. 497

680 000 €

Cogolin

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

NESTENN

résidences immobilier

L'agence nestenn de cavalaire est heureuse de vous proposer à la vente cette villa d'environ 110 m² avec piscine dans un quartier calme et résidentiel à 2 minutes en voiture du centre-ville de cogolin. Sur une surface intérieure totale de 138 m² et un terrain de 514m², la villa se Décompose ainsi: entré principale avec escaliers sur un premier niveau de 68 m² avec 2 chambres donnant sur une grande terrasse, une salle de bains avec douche entièrement carrelé, wc séparé, grande cuisine ouverte sur le salon et la salle à manger donnant également sur une grande terrasse surplombant la piscine. Un ...

The Nestenn agency in Cavalaire is pleased to offer for sale this villa of approximately 110 sqm with swimming pool in a quiet and residential area 2 minutes by car from the city center of Cogolin. On a total interior surface of 138 sqm and a plot of 514 sqm, the villa is divided as follows: main entrance with stairs on a first level of 68 sqm with 2 bedrooms opening onto a large terrace, a bathroom with fully tiled shower, separate toilet, large kitchen open to the living room and the dining room also opening onto a large terrace overlooking the swimming pool. A staircase in the entrance ...

AGENCE NESTENN IMMOBILIER CAVALAIRE

188 rue du port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com



Nestenn

Nestenn

Nestenn